

Compte rendu de la réunion NRP du 07 juillet 2020 avec la DRFIP

Étaient présents : MRS BEDOS, VAILLE, MMES SAVON, COLIN et MURTE-CY THERE,

Mr BEDOS conviait aujourd’hui les représentants du personnel pour le lancement de la concertation dans le cadre du NRP (Nouveau Réseau de Proximité) avec les élus et le Préfet – concertation demandée par la Direction générale.

A peine la période COVID19 passée, le démantèlement de notre administration reprend sur les chapeaux de roue pour une mise en œuvre au plus tard le 1^{er} janvier 2023.

Pour notre département, le DRFIP Martinique propose de fusionner :

- le SIE de St-Pierre avec celui de Fort de France le 01/01/2022
- le SIE de Trinité avec celui du Lamentin le 01/01/2023

Tout en annonçant la création de 2 antennes: une à St-Pierre et l’autre à Trinité.

Le DRFIP propose la création de 3 postes de Conseiller aux décideurs locaux adossés aux EPCI (CACEM-SPACE SUD et CAP NORD), ainsi que la création de nouveaux points de contact aux usagers.

Ces restructurations devront se faire dans le cadre d’une convention qui engage la DRFIP à maintenir les services restructurés jusqu’au 1^{er} janvier 2026.

Tiens...donc!!!! Cela nous rappelle une situation déjà vécue avec l’ASR. Pour Solidaires, c’est un moyen de supprimer les emplois dans le département.

Les antennes pourront être mises en place, au moment de la fusion, soit de manière pérenne soit de manière provisoire: tout dépendra de la volonté des agents de rester en poste pour y effectuer des missions de gestion ou de rejoindre la structure accueillante.

SOLIDAIRES a interrogé quant à l’avenir de ces antennes et des agents après la date butoir du 01/01/2026. Aucune réponse ne nous a été apportée.

A l’issue de cette première réunion, de nombreuses questions restent en suspens.

Solidaires sera très vigilant pour éviter d’une part la suppression des postes et d’autre part une restructuration encore une fois au détriment des agents.

